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■ 本日のプログラム ■
クリスマス家族会

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、ご
家族の皆さま、メ
リークリスマス！
今日はクリスマス家
族会です。たくさん
の皆さまにお集まり
いただきまして感謝

の気持ちでいっぱいでございます。
　ロータリーは奉仕と親睦が中心と考えています。年
に一度年末にお集まりいただき、ご家族を含めて親交
ができることを大変嬉しく思います。そして、私たち
会員が普段から楽しく活動ができるのもご家族の協力
があってのことだと会員一人一人が思い、感謝する日
になると思います。
ご家族の笑顔が私たちにとって何よりのクリスマスプ
レゼントになります。今日のクリスマス家族会が思い
出に残る日になりますように、感謝を込めて進行して
まいりますので楽しいクリスマス家族会にしましょ
う。
　今日はクリスマス家族会ですので、長い挨拶は無用
です。本日、ご参会のご家族、会員の方々に最高のク
リスマスの夜が訪れますことをお願いして私のご挨拶
といたします。
　本日も楽しい例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、メリークリスマス！

12月のロータリーレートですが、150 円となってお
ります。
　2500 地区より、2027-2028 年度地区ガバナーノ
ミニーデジグネートを指名委員会から指名する旨の報
告が来ましたのでホワイトボードに張っております。
後ほどご確認をお願したします。以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　これよりクリス
マス会を始めたい
と思います。皆さ
ん、メリークリス
マス！
　これより年に一
度のお楽しみ、釧
路ロータリークラブ親睦のメインイベントであります
クリスマス家族会を行います。
　それでは早速、開会宣言をクラブ運営委員会・濱口
憲太委員長よりお願いいたします。
開会の言葉
クラブ運営委員会・濱口　憲太委員長
　皆さん、メリークリスマス！
　本年度、クラブ運営委員長を務めさせていただいて
おります濱口と申します。本日は釧路ロータリークラ
ブ・クリスマス家族会にこのように多くの会員の皆さ

ま、そして私たち
会員を日々温かく
お支えをいただい
ておりますご家族
の皆さま、ご来賓
の皆さまに参加を
賜りまして誠にあ

りがとうございます。
　いよいよ、待ちに待ちましたクリスマス家族会が
やってまいりました。今日を迎えるにあたって石井委
員長、小野寺副委員長、田坂副委員長をはじめ親睦活
動委員会の皆さまが連日、お忙しい中、心を込めて準
備をしていただきました。本当にありがとうございま
す。
　今日は、後ろに豪華な特設ビュッフェ・ディナー、
そして、去年に増して超豪華な大抽選会もありますの
で皆さん、ご期待ください。
　最後になりますけれども、本年度は髙橋会長のス
ローガンに「ロータリーを楽しもう！」の強い想いを
掲げております。今夜は、支えていただいているご家
族の皆さま、愛するご家族の皆さまに感謝の気持ちを
もって、最高の笑顔でクリスマス家族会を皆さんで楽
しんでまいりましょう。
　それでは、これより釧路ロータリークラブ・クリス
マス家族会を開会いたします！

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　濱口大委員長、ありがとうございました。
それでは、先日の年次総会で選出されました会長ノミ
ニーのご紹介を髙橋会長、よろしくお願いいたします。

会長ノミニーの紹介
髙橋　直人会長
　11月 28日のクラブ年次総会にて会長ノミニーが
決定いたしました。2026-2027 年度の会長が決定い
たしましたのでご紹介いたします。
　2026-2027 年度会長・工藤彦夫君、ご登壇の上、
ご挨拶をお願いいたします。

ご挨拶
会長ノミニー　工藤　彦夫会員
　皆さん、こんば
んは。メリークリ
スマスとは言いま
せん。
本日はたくさんの
ご参加をいただき
ましてありがとう
ございます。また、奥様方には普段からのロータリー
活動にご理解をいただきまして本当に感謝をしており

ます。
　私は２年後の会長ですけれども、くしくも 90周年
ということで、また奥様方には更なるご理解をいただ
かなければならないと思っております。
この後、実行委員長を決めますけれども、旦那が忙し
くロータリーをやっていたら、それは実行委員長のせ
いなので私には一切関係がありませんので、その辺は
よろしくお願いいたします。
　本当に奥様方には大変お世話になると思います。よ
ろしくお願いいたします。
　本日は楽しみましょう。よろしくお願いいたします。
ありがとうございます。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　髙橋会長、工藤ノミニー、ありがとうございました。
続いて、2025-2026 年度理事者の紹介を会長エレク
トの荒井剛君よりお願いいたします。
　
2025-2026 年度理事者のご紹介
会長エレクト　荒井　　剛会員
　皆さん、こんば
んは。2025-2026
年度釧路ロータ
リークラブ理事・
役員を発表させて
いただきます。大
変恐縮ではありま
すが、お名前を呼ばれた方はこちらの壇上までお越し
ください。
　本日は欠席ですが理事・副会長・池田一己君、理事・
幹事・横田英喜君、副幹事・日理一哉君、副幹事・田
坂渉君、理事・ＳＡＡ・杉村荘平君、副ＳＡＡ・市橋
多佳丞君、理事・会計・樋口貴広君、今日は欠席です。
会計監査・甲賀伸彦君、理事・直前会長・髙橋直人君、
理事・会長エレクト・工藤彦夫君、理事・クラブ運営
委員会委員長・佐藤貴之君、理事・クラブ広報会員増
強委員会委員長・石井孝行君、理事・奉仕プロジェク
ト委員会委員長・松井聖治君、今日は欠席です。理事・
ロータリー財団・奨学推進委員会委員長・舟木博君、

そして私が会長を
務めます荒井でご
ざいます。以上、理
事・役員 15名で来
年７月１日より活
動をさせていただ
きます。

　最近、意識している言葉がひとつだけあります。「楽
しいから笑うのではない。笑うから楽しいのだ」を心
掛けております。辛いことや悲しいことがあっても笑
顔でいることを心掛けるだけで自然に明るく前向きな

気持ちになれるという意味です。
　笑顔を忘れずに皆さんと一緒に楽しい時間を過ごせ
ればと思っております。一年間、どうぞよろしくお願
い申し上げます。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　次年度理事の皆さま、ありがとうございました。
これからクリスマス家族会の乾杯を行います。乾杯の
ご発声を直前会長・後藤公貴君より賜りたいと存じま
す。後藤直前会長、お願いいたします。
　　
乾杯のご発声
後藤　公貴直前会長

　皆さん、メリーク
リスマス！　いよい
よ、大御所の席から
登場することになり
ました後藤でござい
ます。
　本日のクリスマス

例会を設えていただました石井委員長をはじめとする
親睦委員会の皆さん、本当にお疲れさまでございます。
十分に堪能させていただきたいと思います。
　本年度の活動も間もなく半年が過ぎるというところ
です。髙橋会長にはあっという間の半年間だったと思
いますが、いろいろ気苦労や心労も数多くあったので
はないかと推察するところです。残された半年間は、
ぜひ自分のために、そしてロータリーを心から楽しめ
る半年間にしていただければと心よりお祈りをしてお
ります。
　本年度の役員・理事、会員、そして大切なご家族の
皆さまも、本年度の活動とこれまでのロータリーの活
動についてもご理解、ご協力、またご尽力を賜りまし
たことを高い席からではありますが心より感謝とお礼
を申し上げたいと思います。
　いま、ご紹介のありました次年度の荒井会長エレク
トの理事・役員の皆さまもつつがなく決定したところ
です。そして、90周年には待望の工藤彦夫君が会長
としてこの会の先頭に立って皆さんを引っ張ることに
なります。
そして、もうひとつ、90周年の際には西村智久君が
ガバナー補佐として第７分区をけん引することになり
ます。これから目白押しの２年、３年ですが、われわ
れにとっては吉田ガバナーを排出した時と同じように
たくさんの行事が待ち受けております。逆に考えると、
クラブがこれまで以上にひとつにまとまる大きなチャ
ンスでもあります。新しく入った人たち、今までこの
クラブを支えて来た方たち、そして、まだまだ頑張ら
なければならない年代の人たち、全員で 90周年、そ
して 10何年後の 100 周年に向けて力を合わせて一

生懸命に楽しいロータリークラブを作ってまいりま
しょう。
少し長くなりましたけれども乾杯をさせていただきた
いと思います。皆さん、ご起立の上ご唱和をお願いい
たします。
きょうご参会の皆さまのご健康とご多幸を祈念申し上
げ、そして釧路ロータリークラブの明るい未来を祈念
して乾杯をさせていただきます。ご唱和をお願いいた
します。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　後藤直前会長、ありがとうございました。それでは、
これよりお食事の時間とさせていただきます。ごゆっ
くりお楽しみください。
　本年は昨年同様、クリスマス・ディナーをビュッフェ
スタイルで豊富で質の高いメニューをそろえました。
また、特設ブースではお寿司、ラーメン、ステーキを
用意しております。心行くまでお楽しみください。

　（お食事の時間）

◎サンタさんから子どもたちへプレゼント
◎理事余興
◎大抽選会

（手に手つないで）

閉会のご挨拶
荒井　　剛会長エレクト
　楽しい時間もあっという間に過ぎてまいりました。
閉会の言葉ということで一言ご挨拶申し上げます。
　石井委員長、小野寺副委員長はじめ親睦委員会の皆
さま、楽しい時間をこのように過ごすことができまし
て、本当に感謝申し上げます。
特に今年は、大抽選会で趣向の凝らした景品などがあ
りました。あそこの席に座りながら、夢グループの景
品が当たったらどうしようかとドキドキしていまし
た。その後も、「いろいろな夢がいっぱい」と書いて
ある左に「悪夢がいっぱい」とか、小ネタを仕込んで
いるところが面白かったです。抽選会ひとつをとって
もすごく盛り上がったと思います。
　また、髙橋会長、吉田副会長、東堂幹事の三役をは
じめ、今年度の皆さまは半年を過ぎましたけれども、
今年は会長エレクトとして見てきましたので大変勉強
になっております。先日の台湾でもお世話になりまし
たし、髙橋会長には今日、美声を聞かせていただきま
してありがとうございます。
　藤原副幹事、川島副幹事は今日の余興のために一生

懸命に企画をしていただきまして、「このタイミング
で」と準備していただいたのですが、私たち理事のタ
イミングがずれてしまい、失礼しました。「夏の格好
をしてください」と言われましたが、アロハシャツの
こともありましたが、涼しい格好でいいだろうとス
テージに上がったら、皆さんがアロハシャツで揃って
いてびっくりしました。
　このような余興を一年後には自分がこの場に立って
やるのだなと気を引き締めることができました。
　会員の皆さま、会員のご家族の皆さま、日ごろから
支えていただきましてありがとうございます。このよ
うに 12月にクリスマス例会があると、今年も終わる
のだなと思うことでもあります。最後は、私は飲めな
いのですが乾杯で締めたいと思います。
　本日、ご出席いただきました会員の皆さまはもちろ
んのこと、会員のご家族の方、本日のクリスマス例会

に参加できなかった会員とそのご家族の方々、皆さま
のこれからのご活躍とご健勝を祈念して乾杯をしたい
と思います。皆さま、笑顔でご唱和ください。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　荒井会長エレクト、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたりご参加をいただきま
して誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブ・クリスマス
家族会を終了させていただきます。
ありがとうございました。

会長の時間
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会員が普段から楽しく活動ができるのもご家族の協力
があってのことだと会員一人一人が思い、感謝する日
になると思います。
ご家族の笑顔が私たちにとって何よりのクリスマスプ
レゼントになります。今日のクリスマス家族会が思い
出に残る日になりますように、感謝を込めて進行して
まいりますので楽しいクリスマス家族会にしましょ
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　それでは早速、開会宣言をクラブ運営委員会・濱口
憲太委員長よりお願いいたします。
開会の言葉
クラブ運営委員会・濱口　憲太委員長
　皆さん、メリークリスマス！
　本年度、クラブ運営委員長を務めさせていただいて
おります濱口と申します。本日は釧路ロータリークラ
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動委員会の皆さまが連日、お忙しい中、心を込めて準
備をしていただきました。本当にありがとうございま
す。
　今日は、後ろに豪華な特設ビュッフェ・ディナー、
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族の皆さま、愛するご家族の皆さまに感謝の気持ちを
もって、最高の笑顔でクリスマス家族会を皆さんで楽
しんでまいりましょう。
　それでは、これより釧路ロータリークラブ・クリス
マス家族会を開会いたします！

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　濱口大委員長、ありがとうございました。
それでは、先日の年次総会で選出されました会長ノミ
ニーのご紹介を髙橋会長、よろしくお願いいたします。

会長ノミニーの紹介
髙橋　直人会長
　11月 28日のクラブ年次総会にて会長ノミニーが
決定いたしました。2026-2027 年度の会長が決定い
たしましたのでご紹介いたします。
　2026-2027 年度会長・工藤彦夫君、ご登壇の上、
ご挨拶をお願いいたします。

ご挨拶
会長ノミニー　工藤　彦夫会員
　皆さん、こんば
んは。メリークリ
スマスとは言いま
せん。
本日はたくさんの
ご参加をいただき
ましてありがとう
ございます。また、奥様方には普段からのロータリー
活動にご理解をいただきまして本当に感謝をしており

ます。
　私は２年後の会長ですけれども、くしくも 90周年
ということで、また奥様方には更なるご理解をいただ
かなければならないと思っております。
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くロータリーをやっていたら、それは実行委員長のせ
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よろしくお願いいたします。
　本当に奥様方には大変お世話になると思います。よ
ろしくお願いいたします。
　本日は楽しみましょう。よろしくお願いいたします。
ありがとうございます。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　髙橋会長、工藤ノミニー、ありがとうございました。
続いて、2025-2026 年度理事者の紹介を会長エレク
トの荒井剛君よりお願いいたします。
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役員を発表させて
いただきます。大
変恐縮ではありま
すが、お名前を呼ばれた方はこちらの壇上までお越し
ください。
　本日は欠席ですが理事・副会長・池田一己君、理事・
幹事・横田英喜君、副幹事・日理一哉君、副幹事・田
坂渉君、理事・ＳＡＡ・杉村荘平君、副ＳＡＡ・市橋
多佳丞君、理事・会計・樋口貴広君、今日は欠席です。
会計監査・甲賀伸彦君、理事・直前会長・髙橋直人君、
理事・会長エレクト・工藤彦夫君、理事・クラブ運営
委員会委員長・佐藤貴之君、理事・クラブ広報会員増
強委員会委員長・石井孝行君、理事・奉仕プロジェク
ト委員会委員長・松井聖治君、今日は欠席です。理事・
ロータリー財団・奨学推進委員会委員長・舟木博君、

そして私が会長を
務めます荒井でご
ざいます。以上、理
事・役員 15名で来
年７月１日より活
動をさせていただ
きます。

　最近、意識している言葉がひとつだけあります。「楽
しいから笑うのではない。笑うから楽しいのだ」を心
掛けております。辛いことや悲しいことがあっても笑
顔でいることを心掛けるだけで自然に明るく前向きな

気持ちになれるという意味です。
　笑顔を忘れずに皆さんと一緒に楽しい時間を過ごせ
ればと思っております。一年間、どうぞよろしくお願
い申し上げます。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　次年度理事の皆さま、ありがとうございました。
これからクリスマス家族会の乾杯を行います。乾杯の
ご発声を直前会長・後藤公貴君より賜りたいと存じま
す。後藤直前会長、お願いいたします。
　　
乾杯のご発声
後藤　公貴直前会長

　皆さん、メリーク
リスマス！　いよい
よ、大御所の席から
登場することになり
ました後藤でござい
ます。
　本日のクリスマス

例会を設えていただました石井委員長をはじめとする
親睦委員会の皆さん、本当にお疲れさまでございます。
十分に堪能させていただきたいと思います。
　本年度の活動も間もなく半年が過ぎるというところ
です。髙橋会長にはあっという間の半年間だったと思
いますが、いろいろ気苦労や心労も数多くあったので
はないかと推察するところです。残された半年間は、
ぜひ自分のために、そしてロータリーを心から楽しめ
る半年間にしていただければと心よりお祈りをしてお
ります。
　本年度の役員・理事、会員、そして大切なご家族の
皆さまも、本年度の活動とこれまでのロータリーの活
動についてもご理解、ご協力、またご尽力を賜りまし
たことを高い席からではありますが心より感謝とお礼
を申し上げたいと思います。
　いま、ご紹介のありました次年度の荒井会長エレク
トの理事・役員の皆さまもつつがなく決定したところ
です。そして、90周年には待望の工藤彦夫君が会長
としてこの会の先頭に立って皆さんを引っ張ることに
なります。
そして、もうひとつ、90周年の際には西村智久君が
ガバナー補佐として第７分区をけん引することになり
ます。これから目白押しの２年、３年ですが、われわ
れにとっては吉田ガバナーを排出した時と同じように
たくさんの行事が待ち受けております。逆に考えると、
クラブがこれまで以上にひとつにまとまる大きなチャ
ンスでもあります。新しく入った人たち、今までこの
クラブを支えて来た方たち、そして、まだまだ頑張ら
なければならない年代の人たち、全員で 90周年、そ
して 10何年後の 100 周年に向けて力を合わせて一

生懸命に楽しいロータリークラブを作ってまいりま
しょう。
少し長くなりましたけれども乾杯をさせていただきた
いと思います。皆さん、ご起立の上ご唱和をお願いい
たします。
きょうご参会の皆さまのご健康とご多幸を祈念申し上
げ、そして釧路ロータリークラブの明るい未来を祈念
して乾杯をさせていただきます。ご唱和をお願いいた
します。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　後藤直前会長、ありがとうございました。それでは、
これよりお食事の時間とさせていただきます。ごゆっ
くりお楽しみください。
　本年は昨年同様、クリスマス・ディナーをビュッフェ
スタイルで豊富で質の高いメニューをそろえました。
また、特設ブースではお寿司、ラーメン、ステーキを
用意しております。心行くまでお楽しみください。

　（お食事の時間）

◎サンタさんから子どもたちへプレゼント
◎理事余興
◎大抽選会

（手に手つないで）

閉会のご挨拶
荒井　　剛会長エレクト
　楽しい時間もあっという間に過ぎてまいりました。
閉会の言葉ということで一言ご挨拶申し上げます。
　石井委員長、小野寺副委員長はじめ親睦委員会の皆
さま、楽しい時間をこのように過ごすことができまし
て、本当に感謝申し上げます。
特に今年は、大抽選会で趣向の凝らした景品などがあ
りました。あそこの席に座りながら、夢グループの景
品が当たったらどうしようかとドキドキしていまし
た。その後も、「いろいろな夢がいっぱい」と書いて
ある左に「悪夢がいっぱい」とか、小ネタを仕込んで
いるところが面白かったです。抽選会ひとつをとって
もすごく盛り上がったと思います。
　また、髙橋会長、吉田副会長、東堂幹事の三役をは
じめ、今年度の皆さまは半年を過ぎましたけれども、
今年は会長エレクトとして見てきましたので大変勉強
になっております。先日の台湾でもお世話になりまし
たし、髙橋会長には今日、美声を聞かせていただきま
してありがとうございます。
　藤原副幹事、川島副幹事は今日の余興のために一生

懸命に企画をしていただきまして、「このタイミング
で」と準備していただいたのですが、私たち理事のタ
イミングがずれてしまい、失礼しました。「夏の格好
をしてください」と言われましたが、アロハシャツの
こともありましたが、涼しい格好でいいだろうとス
テージに上がったら、皆さんがアロハシャツで揃って
いてびっくりしました。
　このような余興を一年後には自分がこの場に立って
やるのだなと気を引き締めることができました。
　会員の皆さま、会員のご家族の皆さま、日ごろから
支えていただきましてありがとうございます。このよ
うに 12月にクリスマス例会があると、今年も終わる
のだなと思うことでもあります。最後は、私は飲めな
いのですが乾杯で締めたいと思います。
　本日、ご出席いただきました会員の皆さまはもちろ
んのこと、会員のご家族の方、本日のクリスマス例会

に参加できなかった会員とそのご家族の方々、皆さま
のこれからのご活躍とご健勝を祈念して乾杯をしたい
と思います。皆さま、笑顔でご唱和ください。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　荒井会長エレクト、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたりご参加をいただきま
して誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブ・クリスマス
家族会を終了させていただきます。
ありがとうございました。
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クリスマス家族会を行います。
　それでは早速、開会宣言をクラブ運営委員会・濱口
憲太委員長よりお願いいたします。
開会の言葉
クラブ運営委員会・濱口　憲太委員長
　皆さん、メリークリスマス！
　本年度、クラブ運営委員長を務めさせていただいて
おります濱口と申します。本日は釧路ロータリークラ
ブ・クリスマス家族会にこのように多くの会員の皆さ

ま、そして私たち
会員を日々温かく
お支えをいただい
ておりますご家族
の皆さま、ご来賓
の皆さまに参加を
賜りまして誠にあ

りがとうございます。
　いよいよ、待ちに待ちましたクリスマス家族会が
やってまいりました。今日を迎えるにあたって石井委
員長、小野寺副委員長、田坂副委員長をはじめ親睦活
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こともありましたが、涼しい格好でいいだろうとス
テージに上がったら、皆さんがアロハシャツで揃って
いてびっくりしました。
　このような余興を一年後には自分がこの場に立って
やるのだなと気を引き締めることができました。
　会員の皆さま、会員のご家族の皆さま、日ごろから
支えていただきましてありがとうございます。このよ
うに 12月にクリスマス例会があると、今年も終わる
のだなと思うことでもあります。最後は、私は飲めな
いのですが乾杯で締めたいと思います。
　本日、ご出席いただきました会員の皆さまはもちろ
んのこと、会員のご家族の方、本日のクリスマス例会

に参加できなかった会員とそのご家族の方々、皆さま
のこれからのご活躍とご健勝を祈念して乾杯をしたい
と思います。皆さま、笑顔でご唱和ください。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　荒井会長エレクト、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたりご参加をいただきま
して誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブ・クリスマス
家族会を終了させていただきます。
ありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、ご
家族の皆さま、メ
リークリスマス！
今日はクリスマス家
族会です。たくさん
の皆さまにお集まり
いただきまして感謝

の気持ちでいっぱいでございます。
　ロータリーは奉仕と親睦が中心と考えています。年
に一度年末にお集まりいただき、ご家族を含めて親交
ができることを大変嬉しく思います。そして、私たち
会員が普段から楽しく活動ができるのもご家族の協力
があってのことだと会員一人一人が思い、感謝する日
になると思います。
ご家族の笑顔が私たちにとって何よりのクリスマスプ
レゼントになります。今日のクリスマス家族会が思い
出に残る日になりますように、感謝を込めて進行して
まいりますので楽しいクリスマス家族会にしましょ
う。
　今日はクリスマス家族会ですので、長い挨拶は無用
です。本日、ご参会のご家族、会員の方々に最高のク
リスマスの夜が訪れますことをお願いして私のご挨拶
といたします。
　本日も楽しい例会にしましょう。

幹事報告　東堂　光春幹事
　皆さん、メリークリスマス！

12月のロータリーレートですが、150 円となってお
ります。
　2500 地区より、2027-2028 年度地区ガバナーノ
ミニーデジグネートを指名委員会から指名する旨の報
告が来ましたのでホワイトボードに張っております。
後ほどご確認をお願したします。以上です。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　これよりクリス
マス会を始めたい
と思います。皆さ
ん、メリークリス
マス！
　これより年に一
度のお楽しみ、釧
路ロータリークラブ親睦のメインイベントであります
クリスマス家族会を行います。
　それでは早速、開会宣言をクラブ運営委員会・濱口
憲太委員長よりお願いいたします。
開会の言葉
クラブ運営委員会・濱口　憲太委員長
　皆さん、メリークリスマス！
　本年度、クラブ運営委員長を務めさせていただいて
おります濱口と申します。本日は釧路ロータリークラ
ブ・クリスマス家族会にこのように多くの会員の皆さ

ま、そして私たち
会員を日々温かく
お支えをいただい
ておりますご家族
の皆さま、ご来賓
の皆さまに参加を
賜りまして誠にあ

りがとうございます。
　いよいよ、待ちに待ちましたクリスマス家族会が
やってまいりました。今日を迎えるにあたって石井委
員長、小野寺副委員長、田坂副委員長をはじめ親睦活
動委員会の皆さまが連日、お忙しい中、心を込めて準
備をしていただきました。本当にありがとうございま
す。
　今日は、後ろに豪華な特設ビュッフェ・ディナー、
そして、去年に増して超豪華な大抽選会もありますの
で皆さん、ご期待ください。
　最後になりますけれども、本年度は髙橋会長のス
ローガンに「ロータリーを楽しもう！」の強い想いを
掲げております。今夜は、支えていただいているご家
族の皆さま、愛するご家族の皆さまに感謝の気持ちを
もって、最高の笑顔でクリスマス家族会を皆さんで楽
しんでまいりましょう。
　それでは、これより釧路ロータリークラブ・クリス
マス家族会を開会いたします！

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　濱口大委員長、ありがとうございました。
それでは、先日の年次総会で選出されました会長ノミ
ニーのご紹介を髙橋会長、よろしくお願いいたします。

会長ノミニーの紹介
髙橋　直人会長
　11月 28日のクラブ年次総会にて会長ノミニーが
決定いたしました。2026-2027 年度の会長が決定い
たしましたのでご紹介いたします。
　2026-2027 年度会長・工藤彦夫君、ご登壇の上、
ご挨拶をお願いいたします。

ご挨拶
会長ノミニー　工藤　彦夫会員
　皆さん、こんば
んは。メリークリ
スマスとは言いま
せん。
本日はたくさんの
ご参加をいただき
ましてありがとう
ございます。また、奥様方には普段からのロータリー
活動にご理解をいただきまして本当に感謝をしており

ます。
　私は２年後の会長ですけれども、くしくも 90周年
ということで、また奥様方には更なるご理解をいただ
かなければならないと思っております。
この後、実行委員長を決めますけれども、旦那が忙し
くロータリーをやっていたら、それは実行委員長のせ
いなので私には一切関係がありませんので、その辺は
よろしくお願いいたします。
　本当に奥様方には大変お世話になると思います。よ
ろしくお願いいたします。
　本日は楽しみましょう。よろしくお願いいたします。
ありがとうございます。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　髙橋会長、工藤ノミニー、ありがとうございました。
続いて、2025-2026 年度理事者の紹介を会長エレク
トの荒井剛君よりお願いいたします。
　
2025-2026 年度理事者のご紹介
会長エレクト　荒井　　剛会員
　皆さん、こんば
んは。2025-2026
年度釧路ロータ
リークラブ理事・
役員を発表させて
いただきます。大
変恐縮ではありま
すが、お名前を呼ばれた方はこちらの壇上までお越し
ください。
　本日は欠席ですが理事・副会長・池田一己君、理事・
幹事・横田英喜君、副幹事・日理一哉君、副幹事・田
坂渉君、理事・ＳＡＡ・杉村荘平君、副ＳＡＡ・市橋
多佳丞君、理事・会計・樋口貴広君、今日は欠席です。
会計監査・甲賀伸彦君、理事・直前会長・髙橋直人君、
理事・会長エレクト・工藤彦夫君、理事・クラブ運営
委員会委員長・佐藤貴之君、理事・クラブ広報会員増
強委員会委員長・石井孝行君、理事・奉仕プロジェク
ト委員会委員長・松井聖治君、今日は欠席です。理事・
ロータリー財団・奨学推進委員会委員長・舟木博君、

そして私が会長を
務めます荒井でご
ざいます。以上、理
事・役員 15名で来
年７月１日より活
動をさせていただ
きます。

　最近、意識している言葉がひとつだけあります。「楽
しいから笑うのではない。笑うから楽しいのだ」を心
掛けております。辛いことや悲しいことがあっても笑
顔でいることを心掛けるだけで自然に明るく前向きな

気持ちになれるという意味です。
　笑顔を忘れずに皆さんと一緒に楽しい時間を過ごせ
ればと思っております。一年間、どうぞよろしくお願
い申し上げます。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　次年度理事の皆さま、ありがとうございました。
これからクリスマス家族会の乾杯を行います。乾杯の
ご発声を直前会長・後藤公貴君より賜りたいと存じま
す。後藤直前会長、お願いいたします。
　　
乾杯のご発声
後藤　公貴直前会長

　皆さん、メリーク
リスマス！　いよい
よ、大御所の席から
登場することになり
ました後藤でござい
ます。
　本日のクリスマス

例会を設えていただました石井委員長をはじめとする
親睦委員会の皆さん、本当にお疲れさまでございます。
十分に堪能させていただきたいと思います。
　本年度の活動も間もなく半年が過ぎるというところ
です。髙橋会長にはあっという間の半年間だったと思
いますが、いろいろ気苦労や心労も数多くあったので
はないかと推察するところです。残された半年間は、
ぜひ自分のために、そしてロータリーを心から楽しめ
る半年間にしていただければと心よりお祈りをしてお
ります。
　本年度の役員・理事、会員、そして大切なご家族の
皆さまも、本年度の活動とこれまでのロータリーの活
動についてもご理解、ご協力、またご尽力を賜りまし
たことを高い席からではありますが心より感謝とお礼
を申し上げたいと思います。
　いま、ご紹介のありました次年度の荒井会長エレク
トの理事・役員の皆さまもつつがなく決定したところ
です。そして、90周年には待望の工藤彦夫君が会長
としてこの会の先頭に立って皆さんを引っ張ることに
なります。
そして、もうひとつ、90周年の際には西村智久君が
ガバナー補佐として第７分区をけん引することになり
ます。これから目白押しの２年、３年ですが、われわ
れにとっては吉田ガバナーを排出した時と同じように
たくさんの行事が待ち受けております。逆に考えると、
クラブがこれまで以上にひとつにまとまる大きなチャ
ンスでもあります。新しく入った人たち、今までこの
クラブを支えて来た方たち、そして、まだまだ頑張ら
なければならない年代の人たち、全員で 90周年、そ
して 10何年後の 100 周年に向けて力を合わせて一

生懸命に楽しいロータリークラブを作ってまいりま
しょう。
少し長くなりましたけれども乾杯をさせていただきた
いと思います。皆さん、ご起立の上ご唱和をお願いい
たします。
きょうご参会の皆さまのご健康とご多幸を祈念申し上
げ、そして釧路ロータリークラブの明るい未来を祈念
して乾杯をさせていただきます。ご唱和をお願いいた
します。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　後藤直前会長、ありがとうございました。それでは、
これよりお食事の時間とさせていただきます。ごゆっ
くりお楽しみください。
　本年は昨年同様、クリスマス・ディナーをビュッフェ
スタイルで豊富で質の高いメニューをそろえました。
また、特設ブースではお寿司、ラーメン、ステーキを
用意しております。心行くまでお楽しみください。

　（お食事の時間）

◎サンタさんから子どもたちへプレゼント
◎理事余興
◎大抽選会

（手に手つないで）

閉会のご挨拶
荒井　　剛会長エレクト
　楽しい時間もあっという間に過ぎてまいりました。
閉会の言葉ということで一言ご挨拶申し上げます。
　石井委員長、小野寺副委員長はじめ親睦委員会の皆
さま、楽しい時間をこのように過ごすことができまし
て、本当に感謝申し上げます。
特に今年は、大抽選会で趣向の凝らした景品などがあ
りました。あそこの席に座りながら、夢グループの景
品が当たったらどうしようかとドキドキしていまし
た。その後も、「いろいろな夢がいっぱい」と書いて
ある左に「悪夢がいっぱい」とか、小ネタを仕込んで
いるところが面白かったです。抽選会ひとつをとって
もすごく盛り上がったと思います。
　また、髙橋会長、吉田副会長、東堂幹事の三役をは
じめ、今年度の皆さまは半年を過ぎましたけれども、
今年は会長エレクトとして見てきましたので大変勉強
になっております。先日の台湾でもお世話になりまし
たし、髙橋会長には今日、美声を聞かせていただきま
してありがとうございます。
　藤原副幹事、川島副幹事は今日の余興のために一生

懸命に企画をしていただきまして、「このタイミング
で」と準備していただいたのですが、私たち理事のタ
イミングがずれてしまい、失礼しました。「夏の格好
をしてください」と言われましたが、アロハシャツの
こともありましたが、涼しい格好でいいだろうとス
テージに上がったら、皆さんがアロハシャツで揃って
いてびっくりしました。
　このような余興を一年後には自分がこの場に立って
やるのだなと気を引き締めることができました。
　会員の皆さま、会員のご家族の皆さま、日ごろから
支えていただきましてありがとうございます。このよ
うに 12月にクリスマス例会があると、今年も終わる
のだなと思うことでもあります。最後は、私は飲めな
いのですが乾杯で締めたいと思います。
　本日、ご出席いただきました会員の皆さまはもちろ
んのこと、会員のご家族の方、本日のクリスマス例会

に参加できなかった会員とそのご家族の方々、皆さま
のこれからのご活躍とご健勝を祈念して乾杯をしたい
と思います。皆さま、笑顔でご唱和ください。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会・石井　孝行委員長
　荒井会長エレクト、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたりご参加をいただきま
して誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブ・クリスマス
家族会を終了させていただきます。
ありがとうございました。

釧路ロータリークラブクリスマス家族会スナップ




